

Schultaschenfest der SchulanfängerInnen



Am Mittwoch, den 21. Juni 2023, wurden die SchulanfängerInnen aus dem Kindergarten geworfen. Heuer, bedingt durch die Baustelle der Kindertagenerweiterung, durch die Hintertür, die in das Stiegenhaus der Schule führt. Dort wurden sie bereits von den Schülern der 2. Schulstufe und der Frau Direktor Allerstorfer sehnsüchtig erwartet und herzlich begrüßt. Nach dem Begrüßungslied „Hallo, schön dass du da bist“, durfte jedes Kind seine Schultasche in der Aula präsentieren. Frau Allerstorfer zeigte danach den Kindern eine fertig gepackte Schultasche, in die sich auch ein paar unpassende Dinge, wie z.B.: eine Klopapierrolle, eine Luftpumpe, eine Zange,...eingeschlichen hatten. Natürlich wussten alle SchulanfängerInnen auf Anhieb, welche Gegenstände in eine Schultasche gehören und welche nicht. Danach ging es auch schon an die Arbeit. In einem kleinen, vorbereiteten Heftchen, mit dem Bild der Volksschule, durften im M-Sprüchlein die M nachgezogen und die Maus angemalt werden, der eigene Name gestempelt, ausgeschnittene Muster, ausgestanzte Schmetterlinge und Belohnungsticker eingeklebt, Schwungübungen mit einem Holzauto nachgespart, der Name mit Kreide an die

Tafel geschrieben und auf dem iPad Bilder angemalt werden. Dabei konnten die SchulanfängerInnen bereits Schulalltag schnuppern und ihr Können unter Beweis stellen. Von den Zweitklasslern wurden sie dabei kräftig unterstützt. Zwischendurch konnten sie sich bei der wöchentlichen, gesunden Jause stärken. Das Heftchen durfte nachhause mitgenommen werden. Wer Lust hat, darf in den Ferien die leeren Seiten mit Zeichnungen oder Buchstaben füllen und schmücken. Leider waren die Stunden in der Schule viel zu schnell vorbei und zum Abschluss bekam noch jedes Kind als Belohnung ein Eis, bevor die Zweitklassler die SchulanfängerInnen in den Kindergarten zurückbrachten. Wir wünschen den SchulanfängerInnen schöne Sommerferien und im Herbst einen guten Schulstart!



